

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 11 de Enero de 2018.

### **San Miguel-Anaka, fútbol, rugby y pista de atletismo**

Jueves, 11 enero 2018, 00:06

Se trata de una propuesta que se ha ido reformulando y concretando para hacer frente a las múltiples dificultades que encontraba en un ámbito llamado a alojar centenares de viviendas protegidas y un campo de fútbol. El trabajo de EH Bildu ha servido para diseñar un espacio que aglutinaría campo de fútbol, campo de rugby y pistas de atletismo. Esa concentración de instalaciones públicas en un lugar, entre los barrios de San Miguel, Anaka y Mendelu, que precisamente adolece de servicios de este tipo, es su gran valor. Es, además, la única alternativa dentro del casco urbano, con fenomenal conexión peatonal, ciclista y de transporte público. Requiere trasladar a otras zonas VPO comprometida y de ahí que urbanística y económicamente sea más complicada.